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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.41/035/2020 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Stadtbaurat Ricus Kerckhoff Amt für Stadtplanung und Bauordnung  

  

Sachbearbeiter/in: Yvonne Bayer 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Planungs- und Bauausschuss 17.11.2020 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Herr Stadtrat Martin Sauer schildert die Situation am Leithelshofer Weg, hier wurden die 
Bänke entfernt und durch Baumstämme ersetzt. Mit dem Hinweis, dass die Sitzgelegenhei-
ten sehr beliebt waren und dort schon lange standen, möchte er nachfragen was passiert ist. 
 
Herr Stadtbaurat Ricus Kerckhoff sichert Klärung des Sachverhalts bis zur nächsten Sitzung 
des Ausschusses zu. 
 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Frau Amtsleiterin Lydia Kartmann gibt einen Sachstandsbericht zum Vorhaben- und Er-
schließungsplan VEP S-IX-18 „Quartier Drei-S“ ab. Sie kündigt an, dass die Abwägung der 
öffentlichen Auslegung und die Billigung des Bebauungsplanentwurfs für die nächste Sitzung 
des Planungs- und Bauausschusses vorgesehen ist. 
 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Frau Amtsleiterin Margarete Koenen gibt einen Sachstandsbericht zu nachfolgenden The-
men: 
 
Revitalisierung bzw. Neubau der Mountainbikestrecke (Bikepark) Schwabach 
Antrag der CSU vom 17.02.2020 
 
Die Dirtbikestecke wurde aus fachlicher Sicht begutachtet und Sicherheitsmängel in Abstim-
mung und mit Unterstützung des Baubetriebsamtes behoben. Weiterhin wurde die beste-
hende Anlage von einer Fachfirma im Bestand überarbeitet und optimiert. Am 23.10.2020 
wurde die Anlage von einem Gutachter mängelfrei abgenommen. Weiterhin wurde das Bau-
betriebsamt für die Sichtkontrolle eingewiesen und hierfür eine Checkliste ausgehändigt. 
 
Die Nutzereinbindung bzgl. einer Erweiterung oder Neubaus einer Mountainbike Strecke, die 
von der offenen Jugendarbeit vorbereitet wird, findet coronabedingt erst im Frühjahr 2021 
statt. 
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Restaurierung des Hirschendenkmals und der zwei Bayerischen Löwen aus dem Stadtpark 
Antrag der CSU vom 27.09.2018 
 

- Die Löwenfiguren von 1806 wurden von Algen und Moosen befreit. Farblich wurde 
nichts verändert. Die Sandsteinsockel wurden gereinigt und die Steine neu verfugt. 
Risse wurden geschlossen und fehlende Ecken mit Restauriermörtel wieder ange-
bracht.  

 
- Die Hirschfigur - die übrigens formal kein Denkmal ist -  wurde gereinigt. Es wurden 

Moose und Algen entfernt. Die Entfernung der Farbe wurde nicht angegangen, da die 
Figur hierfür aufwändig mit Partikeln gestrahlt werden müsste. 

 
 
 


